



Rutas



Periódico
local fun-
dado por la
J. M. de A. C.

Precio: 0,25

Dirección, Redacción y Administración: Calvo Sotelo, 9

Año II

Alcalá de Guadaíra, 1.^a quincena de Mayo de 1947

Núm. 20

Pineda, la figura del momento

Alcalá, cantera de buenos jugadores

Hoy traemos a las páginas de nuestro periódico a un jugador que en el partido jugado frente al Madrid en Heliópolis supo poner el pabellón alcalaíno a la altura que merece por su brillante historial y por ser este pueblo cantera de magníficos jugadores.

Toda la Prensa española, incluso la madrileña, ha reconocido en estos días su indiscutible clase y no ha regateado elogios a este jugador, que en una tarde de inspiración, consiguiendo el primer tanto en jugada personal, supo elevar la moral de sus compañeros a tal grado, que el Betis consiguió cuajar el mejor partido que ha jugado en estos últimos años. Su cooperación, sin duda, fué la clave de esta rotunda victoria.

Por ello no queremos, ni debemos, permanecer callados en asunto que tan directamente nos atañe.

Este jugador, de sobra conocido en nuestro pueblo, empezó a jugar en el equipo de la Compañía de San Luis Gonzaga, del Colegio Salesiano, y ya entonces destacaba entre todos sus compañeros por su facilidad en el regate y en el tiro a puerta. Una vez fuera del colegio empezó a jugar en un equipo juvenil que se llamó Nacional F. C., en el que siguió progresando. Posteriormente formó parte del Guadaíra C. F., en donde se reveló como un magnífico delantero, llegando a ser el ídolo de la afición alcalaínea. Jugando en este equipo, Aranda, por aquel entonces entrenador del Betis, lo llevó a Sevilla, en donde estuvo jugando poco tiempo, pasando después al Xerez, y en este equipo realizó una magnífica campaña. Nuevamente formó en las filas blanquiverdes, en cuyo equipo se encuentra jugando en la actualidad y en donde ha escrito páginas gloriosas para el deporte sevillano, que culminó con la jornada del domingo, en la que dejó demostrada su excepcional clase de jugador.

Tres aficionados al fútbol hablan para RUTAS

¿Qué opina sobre la eliminación de los equipos sevillanos de la Copa de España?

Un sevillista, Antonio Calderón Tello.—“En cuanto al Betis, se esperaba el resultado, pues, como era lógico, irían algo cohibidos ante la superior categoría del adversario. Y respecto al Sevilla, ha sido eliminado porque han sido unos mantas.”

Un bético, José María Castaños Mendoza.—“El Sevilla lo ha merecido, y lo del Betis es natural, dada la diferencia de categoría que media entre ambos equipos.”

Un árbitro, Francisco Corzo Casanova.—“Si ambos equipos hubiesen puesto amor en la lucha, el resultado quizás hubiera sido diferente.”

Mirar a lo alto

Durante los tres días que preceden a la Ascensión del Señor, la Iglesia hace rogativas que serán como una serie de peticiones y encargos a Cristo antes de que diga adiós por última vez y se siente a la diestra de Dios Padre.

En esas rogativas se pide a Dios la paz y concordia entre los príncipes cristianos, la conservación de la Iglesia, amparo contra el demonio, liberación de la peste, del hambre y de la guerra, inmunidad contra las destrucciones, conservación de las cosechas, etc. Como se ve, hoy están en un trágico primer plano todas estas necesidades de la Humanidad, de las naciones, de nosotros mismos.

La Iglesia, que no solo se ocupa de lo espiritual, sino también, y en alto grado, del bienestar material de sus hijos y de la abundancia de sus bienes, aprovecha este momento psicológico de la despedida para hacer sus peticiones al que todo lo puede, antes de que un soplo ligero extinga la llama vacilante del Cirio Pascual, que desde el Sábado Santo ha estado ardiendo en todas las iglesias para simbolizar a Cristo resucitado, que ha seguido viviendo entre nosotros y ahora se va lentamente, pausadamente, como un soplo, a los cielos.

En la emoción de esta última despedida queda hecho el encargo, por medio de esa serie de invocaciones que forman la letanía, para que Dios bendiga con largueza a nuestro mundo.

Y a nosotros, que hemos aprendido ya a mirar a lo alto.

LA REVISTA "AGUILA" DEJARA DE LANZAR SU PUBLICACION EL PROXIMO DIA 22, PARA HACERLO EL 30, CON UN NUMERO EXTRAORDINARIO CON MOTIVO DE LA FESTIVIDAD DE SAN FERNANDO, PATRON DEL FRENTE DE JUVENTUDES.



Un peñasco en el Atlántico

El Rey de Inglaterra, al regreso de Africa del Sur, ha visitado con su familia la Isla de Santa Elena, célebre prisión de Napoleón. Esta isla es un peñasco solitario en medio del mar, descubierto por los portugueses en el día de Santa Elena del año de gracia de 1522. Poco después la abandonaron en manos holandesas, y al fin quedó para la Gran Bretaña. Ni por su situación (a 1.900 Kms. de Africa y a 3.500 del Brasil) ni por sus producciones Santa Elena estaba destinada a ser universalmente conocida. Fué el triste destino de ser prisión para el Bonaparte lo que le llevó a la celebridad.

En 1815, el Corso, condenado por Inglaterra y por toda Europa, arribó a la isla como prisionero perpetuo. Durante los seis años que allí pasó, tuvo tiempo de todo: de maldecir a los ingleses, de reconocer los errores de su carrera (España entre ellos), de escribir sus Memorias y su Testamento Político, de aburrirse contemplando la pesca de la ballena, de reconciliarse con la Iglesia y, finalmente, de morir en paz, dentro de los sufrimientos que le proporcionaba su cáncer de hígado, enfermedad de toda la familia Bonaparte.

Fué enterrado al amparo de los sauces de un valle en el que gustaba de pasar las horas largas de su destierro conversando con sus escasos acompañantes o escuchando el cantar de los pájaros salvajes. Sobre su tumba se puso una sencilla inscripción y una tosca cruz. Allí estuvo hasta 1840, en que fué sacado de la isla, envuelto en todas las banderas de sus regimientos, para ser trasladado a Francia, a reposar en los Inválidos.

Ahora, Santa Elena recibe a otro gran personaje, y como en la memoria de los isleños está todavía patente la presencia del Corso, que llenó con sus rasgos personales la vacuidad del peñasco, dejando en cada calle, en cada poblado y en cada montículo testimonio de su ajustad, parece ser que el descendiente de quien condenó a Napoleón no ha causado allí tan alto grado de expectación como en los restantes puntos de su itinerario.

TEATRO

El pasado jueves día 1, en el salón Gutiérrez de Alba, la agrupación artística que con tanto acierto dirige don Antonio de los Santos puso en escena varias obras que, en conjunto, fueron del agrado del numeroso público que asistió al espectáculo.

Pusieron en escena "El gorgorico" y "El sueño dorado", de Vital Aza, que constituyeron un éxito, como asimismo el cuplé cómico titulado "La modista y D. Panoli" y el dueto "Los apaches".

OBDULIA BICE actuó muy acertada, como de costumbre, en su papel de característica.

La primera actriz CARMELITA GUTIERREZ se desenvuelve con mucha soltura y simpatía y posee una voz muy agradable, por lo que triunfó plenamente.

CARMELA GARCIA, también salió airosa en su papel de actriz cómica.

DOMINGUEZ, como siempre, destacó en su actuación, haciendo reír de buena gana al respetable.

ANTONIO PECELLIN posee buena voz, con la cual deleitó al auditorio.

ANTONIO GUTIERREZ cumplió en su cometido, pues su papel no se prestaba a más.

MANOLO MERINO demostró que posee buenas aptitudes para el teatro, ratificando el éxito que obtuviera en anteriores actuaciones.

RAFAEL CHICA debutó con mucho acierto y se apreciaron en él buenas cualidades como actor cómico.

J. M. A.

LOS ALCALDES, NO SE RESIGNAN...

Natjat (Francia).—Los vecinos de la comarca, capitaneados por sus alcaldes, han asaltado un molino, apoderándose de veinte sacos de harinas.

La Habana (Cuba).—El alcalde de esta ciudad, ante la imposibilidad de resolver el problema del abastecimiento de aguas, ha puesto fin a su vida, disparándose un tiro en el pecho.

Britunwick (Alemania).—El alcalde de esta localidad (perteneciente a la zona de ocupación británica) se ha declarado en huelga como protesta por el escaso racionamiento que se distribuye.

SI LOS RECURSOS QUE TIENES TE BASTAN PARA CUBRIR TUS NECESIDADES, ERES RICO, Y, DESDE LUEGO, MAS RICO QUE ESE MILLONARIO QUE ANDA A LA BUSCA DE GRANDES GANANCIAS, RUEBA DE QUE A EL LE FALTA DINERO.

QUINCE DIAS EN ALCALA

El día 24, festividad de María Auxiliadora, en el Colegio de los PP. SS., y a las once de su mañana, se celebrará función principal, y por la tarde procesión eucarística por los jardines del Colegio.

Natalicio: En Jerez de la Frontera, ha dado a luz felizmente, un varón, segundo fruto de su matrimonio, la distinguida esposa del Capitán de Artillería D. Enrique Trotter Márquez, ella de soltera, María Morales.

DESTINOS

Ha sido destinado a la Comandancia de Lugo el recientemente ascendido a capitán de la Guardia Civil don Manuel Cubas Talaverón.

*

Nombrado para desempeñar este Juzgado municipal, ha tomado posesión del mismo el juez comarcal don Manuel Espina Romero. Nuestra más cordial enhorabuena.

ENFERMOS

Ha sido operado en la Clínica de Nuestra Señora del Carmen, D. Salvador Castro. Hacemos votos por su pronta mejoría.

VIAJEROS

Ha marchado a Huelva la señorita Isabelita Franco Santos. Le acompaña por unos días su prima la señorita Regla Cjrrera Pérez.

*

Ha regresado a España, procedente de América del Sur y Central, el R. P. Lainez terciario capuchino, director que fué de este Reformatorio.

BODAS

Ha contraído recientemente matrimonio el que fué jugador del Sevilla, hoy día entrenador del C. D. Alcalá, señor Palencia.

*

En la parroquia de Santiago y por su cura párroco Dr. D. Andrés Galindo Campos, fué bendecido el enlace matrimonial de la encantadora señorita Angelita González con don Francisco Gómez. Fueron padrinos el hermano de la novia, don José González, y la hermana del novio, señorita Esperanza Gómez. Les deseamos una luna de miel llena de ventura.

NECROLOGICA

Ha fallecido en Villamartín el padre de nuestro amigo Francisco Jarava Rollán. Nuestro más sentido pésame.

Ha dejado de existir en nuestra ciudad, cristianamente, la respetable señora Doña Dolores Delgado.

A los señores de Barneto Ibarra (D. Jorge) y demás familia, nuestra más sentida expresión de condolencia.

Confitería y Pastelería

HIJA DE ISIDORO DIAZ Y COS
Casa de las afamadas biscotelas
rellenas y tocino de cielo
Ntra. Sra. del Aguila, 44 :: Tel. 123

BAR MORENITO

Billares - Bebidas - Excelente café
Tapas variadas

Tel. no. 125. N. S. DEL AGUILA, 40

CINES

GUTIERREZ DE ALBA

"Sudán"

(Para mayores)

Protagonistas: María Mónica, Jhon Hall y Turhan Bey.

Otra vez María Mónica, la llamada "estrella" del tecnicolor. Ahora en un Egipto un tanto anacrónico a fuerza de querer ser legendario. Una historia de buenos y malos que desde luego, no sucedió hace miles de años.

Realizada exclusivamente con el fin de entretener, "Sudán" lo logra en parte, pero adolece de serios defectos, por lo menos desde un punto de vista exigentemente artístico.

CINE SAN MATEO

Una carta de amor.—Peligrosa.

Protagonistas: Jorge Negrete y Gloria Marín.

Historia romántica de los tiempos en que Méjico luchaba contra las pretensiones francesas de dominio. Interpretada con poca brillantez. Falla, igualmente, el guión, titubeante, demasiado recargado de melodrama romántico.

Locos en el aire.—Acta para todos.

Principales intérpretes: Stan Laurel y Oliver Hardy.

Se trata de una graciosa película que aunque de trama inverosímil, tiene sin embargo, gracia suficiente para divertir a los espectadores. Técnicamente, no hay nada destacable; los trucos de siempre y los gestos ya conocidos. Pero consigue un verdadero éxito.

¿Exquisitos licores?

LOS MOSQUITOS

¿Buen café económico?

LOS MOSQUITOS

¿Chocolate superior?

LOS MOSQUITOS

¿Los mejores vinos?

LOS MOSQUITOS

Ntra. Sra. del Aguila, n.º 27

Alfonso Moreno Guerrero

Comestibles - PARAISO, 2

COMPAÑIA VASCONGADA

DE

SEGUROS Y REASEGUROS

AGENCIA:

NTRA. SEÑORA DEL AGUILA, 5

MANUEL RUIZ BONO

Comestibles

NTRA. SRA. DEL AGUILA, 18

TEJIDOS Y NOVEDADES

Pellizas - Gabanes - Gabardinas

JUAN ANTONIO ALVAREZ

P. Galdós, 1

DEPORTES

EL CASO "LIBRA"

ACLARACION

En estos últimos días, los comentarios en el mundillo deportivo alcalaño, han girado todos sobre el ex centro delantero de Alcalá, Antonio Jiménez Ponce "Libra".

No creemos tengamos que señalar y decir que este jugador ha dejado de pertenecer a nuestro titular en contra de su voluntad y con disgusto por parte de todo el equipo. Y no es que queramos decir con ello que Ponce se niegue y mucho menos le parezca poco jugar en su pueblo; pero si este muchacho, hay que reconocerlo, cada día avanzaba más en su puesto y ya se comentaba y se hablaba de él por personas de alto relieve deportivo en nuestra Provincia, con miras a un futuro, quizás más cercano de lo que algunos piensan, y él no ignoraba parte de estas cosas y vía truncadas sus ilusiones, es lógico se sintiese disgustado; aparte de que el tiempo que vistió el camisón blanco, las atenciones para él fueron constantes, no sólo por ser jugador, sino que en el trato Ponce es sin duda digno de todo elogio, ya que por su disciplina, compañerismo y caballerosidad, se hizo acreedor a las simpatías de todos.

En el fichaje de este jugador hubo algunas circunstancias especiales; una de ella fué el tener que firmar al Mairena una carta de libertad, para que ellos pudiesen hacer uso de ella siempre, de común acuerdo ambas Directivas. Pero he aquí que de buenas a primeras llega a oídos de nuestra Directiva que el Mairena había presentado la referida carta en la Federación. Se hizo por parte del Alcalá todo lo que humanamente fué posible, se trabajó en firme el asunto, pero nuestros "vecinos", empleando una serie de argumentos y razones muy suyas, no han sabido corresponder a la caballerosidad que se merece la Directiva de nuestro Club, ni respetar la voluntad de un muchacho que lo único que le pudo hacer malo al Mairena era granjearse un porvenir, algo más claro que el que ahora vislumbra.

Yo que conozco bien el carácter de Antonio Jiménez, sé que se halla muy agradecido de la afición alcalaña, y ésta, que también sé como es, le ocurre igual con él, no en valde sus cualidades en el campo, derrochando hombría y coraje poniendo corazón en la pelea, bases para arrancar el aplauso de esta afición, eran sus más firmes puntales, unidos a un entusiasmo sin límites no decayendo su orgullo de jugador en un solo instante.

Y título estas modestas líneas "Aclaración", para que todos sepan que ni Antonio Jiménez Ponce, ni nuestra Directiva son causantes de la falta que hoy se deja entrever en nuestro equipo. La culpa es sólo de un fanatismo mal empleado, y que en su día tendrá su recompensa mejor, haciéndoles un favor cuando lo necesiten, que hasta en el fútbol las buenas obras son premiadas por Dios.

R.

BAR ESPAÑA

Café especial, vinos y licores de todas marcas

Plaza. F. Española, 19 :: Tel. 76

Noticias varias

El Alcalá se encuentra en el segundo lugar de la clasificación, y ello debido al tropezón que sufrió en Santa Lucía, frente al Iliturgi.

Frente al Isla Cristina no se jugó lo que se sabe, y ello lo refleja claramente el tanteo registrado (2-1).

En cambio, frente al Jerez, sin llegar a cuajar un partido completo, el Alcalá jugó mucho más, y si no hubo mayor tanteo fué debido a la poca fortuna que hubo en el tiro a puerta.

Mucho se nota en el ataque alcalaño la ausencia de Ponce. Julián, pese a derrochar mucho amor propio y coraje, no es el delantero que necesita el Alcalá. Sin duda es debido a que este puesto no es el suyo habitual.

Todavía el Alcalá puede ser campeón, pero para ello ha de hacer un gran esfuerzo, ya que en Antújar e Isla Cristina ha de sacar puntos, aunque le bastaría si gana al Iliturgi por dos a cero. Para ello es preciso que sus jugadores se empleen con mucho tesón y entusiasmo y den de sí todo cuanto puedan.

El Arenas, que empezó muy bien la Copa Comarcal, venciendo al C. D. Heinz por 1-0, sufrió un duro revés en Dos Hermanas frente al titular, siendo derrotado por 9-3.

No obstante, el portero tuvo una actuación muy lucida, como asimismo la línea de meta y delanteros. En cambio, la defensa flojeó mucho, debido al poco empuje que poseen y quizás algo desconcertados ante la capacidad ofensiva de sus enemigos.

El equipo del C. D. Alcalá, que toma parte también en la Copa Comarcal, ha obtenido su primer triunfo en Mairena, donde consiguió un empate meritísimo.

Existe el propósito de reforzar para la Copa Comarcal al Arenas y al Alcalá con nuevos elementos de los que se tienen muy buenas referencias.

Sólo falta el apoyo decidido de la afición para que estos equipos hagan un honroso papel en la competición.

Clínica S. JUAN BOSCO

Enfermos nerviosos ambos sexos

Director: DR. ZARAGOZA

AVDA. GRAL. SANJURJO. 12

Teléfono, 3

TOROS

Pasó la feria de Sevilla, radiante, pinturera y hermosa este año, cual ningún otro, y con ella sus famosas corridas. Los críticos taurinos de toda España han forjado sus crónicas enjuiciando el resultado de la fiesta en cada tarde. En las p.ñas, tertulias y revistas profesionales se comentan y analizan los momentos culminantes que ofreció la fiesta, los rasgos de mayor relieve. Todo el mundo habla de lo que más le gustó. Nosotros vamos, por el contrario, a enumerar en este artículo lo que no satisfizo a nuestro sentir de aficionados; la parte censurable, defectuosa, algunas de las cosas que no nos gustaron.

Entre ellas, la actuación deficiente de Pepe Luis en los de Villamarta, en los que pudo sacar buen partido, dada su innegable sabiduría y conocimiento del toreo.

Los pases de Parrita, mirando al público, un tanto charlotescos, y su indecisión ante su primero, de González, en la cuarta corrida.

La falta de sentido taurino demostrada por el público al no valorar en todo su merecimiento la estupenda faena de Pepín al primer manso de González que le tocó en suerte. Fué un trasteo valiente, de auténtico lidiador, sin duda en este sentido la mejor que ha realizado Pepín en la Feria, y, sin embargo, apenas sonaron aplausos. Por eso no debemos después extrañarnos que los toreros, cuando ven que al toro no se le puede hacer la estatua, opten por abreviar y liquidar de cualquier manera. El público se encarga de enseñarles que es inútil exponerse a la labor difícil y arriesgada de lidiar y dominar a un toro manso.

Que el Choni terminara su magnífica serie de naturales—en la mejor faena de la feria—con un molinete, en lugar de rematarlos con el de pecho, y, sobre todo, que enturbiara un poco el extraordinario sabor de toreo clásico, de aquel trasteo con unas manolatinas, pase incompatible con el toreo serio y verdad.

Que Antonio Bienvenida no se cruzara debidamente con los toros y se limitara a lidiarlos por la cara. Una sola vez se decidió y cortó una oreja.

Que los picadores pretendan en todo caso dar tres puyazos en una sola vara, alargando el palo hasta lo inverosímil, cuando el toro ha dejado de acosar al caballo.

La deficiente actuación en general del peonaje, que nos hacía olvidar estaban en el ruedo las primeras cuadrillas de España.

Los aplausos que se prodigaron a la primera figura del toreo, que por serlo tenía que estar en el ruedo y no en el tendido, y, sobre todo, después de haber anunciado que no vendría a la feria de Sevilla ni como espectador.

Cerramos esta crónica destacando el buen triunfo obtenido por nuestro paisano "Maravilla" en la placita de La Pañoleta, una mañana de Feria, ante lo más selecto de la afición y con novillos de peso y trapío. No consiguió tanta brillantez José García Román, pero, sin embargo, en un quite bellísimo, del que se ha hablado mucho y bien, dejó a unta la buena clase de su toreo.

Nos congratulamos de todo ello y les invitamos, con nuestro placer, al deseo de una superación, para escalar un puesto preeminente entre la novillería, tan escasa en la actualidad de verdaderas figuras.

ONDAS

CALLES

A nuestra Dirección llega una nota diciendo: "Un vecino de la calle X, en unión de otro en la calle Z, cuando solicitamos nos escriban o contesten no sabemos qué dirección dar; sólo podemos decir que antes vuestras calles se llamaban Barcelona y Montes, respectivamente, pero ahora no sabemos." Lo que hacemos público para que así éstas como otras calles recibían sus correspondientes nombres y numeración.

EL CASO NEGRETE

Y va de tontos. ¿Qué otra cosa son aquellos y más aún aquellas que se creen las ilusiones realidad? ¿No veis cuántos mejicanos han venido a nuestro pueblo desde hace un año a esta parte? ¡Cuántos improvisados "Cantinfla" y Jorge Negrete! Este último, sobre todo, que no se ve por parte alguna más que en la pantalla, cual fantasma que se extiende como las sombras de la noche, ocupa hoy casi todas las casas, conversaciones y reuniones, y todo solamente por la ilusión tonta y vana de las mujeres que así están pasándolo, pues, según cuentan, mientras en su mente todo es ilusión, en su casa los disgustos y "palos" son realidad.

¿Se resolverá en breve, como el caso Antúnez, el caso Negrete, admirando su arte y no haciéndolo plato único?

Ha pasado unos días en nuestra ciudad el presidente de la Peña de la Farmacia (M. V. G.) de Sanlúcar de Barrameda. Momentos antes de partir, y en un "mano a mano", dió la alternativa al Cónsul representante de dicha Peña en ésta.

Una de fútbol: Hemos leído recientemente en un periódico del año 1934, una reseña de varios partidos pertenecientes a un torneo local en que se jugaba una copa donada por el Ayuntamiento. A continuación nos complacemos en dar algunos detalles sobre el mismo.

Dice que se enfrentaron en primer lugar el Arenas F. C. y el Guadaira F. C., siendo vencido éste por 1-0. El tanto fué obra del extremo Tano, en el primer tiempo.

A los pocos días se jugó la final entre el Arenas F. C. y el C. D. Once Diablos. A las órdenes del Sr. Navarro se alinearon así:

C. D. Once Diablos: Eloy; Piloto, Fernando; Aedo, Piñas y Moro; Ricardo, Chicho, Centrito y Rubio.

Arenas F. C.: Práxedes; Comichi y Valverde; Vázquez, Teófilo Aristides; Isaías, Dido, Díaz, Nani y Tano.

Marcaron por los Diablos Chicho, Chicho y Piñas, éste último en un remate de cabeza a un corner sacado por Rubio.

"El Arenas hace cuanto puede por reducir el tanteo, pero la defensa Piloto-Fernando, deshacen cuantas jugadas ligan".

Con el resultado 3-0 a favor del Club Deportivo Once Diablos se proclaman campeones, adjudicándose la Copa.

ESQUINA DE LOS POETAS

SENTIMENTAL

A ti, por quien moriría,
me gusta verte llorar;
en el dolor te haces mía,
en el placer te me vas.

Fijas en mi pensamiento
tus actitudes están;
en el corazón, tan sólo
la que tienes al llorar.

Las lágrimas te revisten
de solemne gravedad;
el dolor en el amor
es la suprema verdad.

Vienen de fuera las risas
dentro el dolor está.
¡Dame a mí todas tus lágrimas!...
Tus risas... a los demás.

Eduardo MARQUINA.

CHISTE PREMIADO

EN LA CARCEL:

Un preso.—¿Y tu, por qué estás aquí?

El otro.—Pues por nada: Competencia profesional. Que el Barco de España hace billetes iguales a los míos.

SOTANO H

Café - Vinos y Licores

Reuniones familiares

Lugar para público de buen gusto

CASA VICENTE

Pida cerveza y vinos. - Cocina selecta

En esta puede informarse
de los partidos de fútbol

TINTORERIA BOURRELIER

Limpieza y teñido de toda clase
de prendas - Lutés en 48 horas

Sucursal: C. SOTELO, 3

FARMACIA LA CASA

Específicos - Fórmulas

NTRA. SRA. DEL AGUILA, 53

FERRERERIA Y ULTRAMARINOS Vda. de DIEGO DEL PINO

Material Eléctrico

NTRA. SRA. DEL AGUILA, 5

SAN JOAQUIN

PANADERIA Y CONFITERIA
PLAZA DE CERVANTES, 6

Farmacia A. ESPINOSA

Sucesora. Lda. Amparo Cirera

P. CERVANTES, 1